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Protokoll der öffentlichen Sitzung Nr. 06/2021-23 des Jugendbeirates 

Oberneuland vom 29.08.2022 im Sasu, Oberneulander Landstraße 178 

 

Beginn der Sitzung: 17:00 Uhr  Ende der Sitzung: 18:50 Uhr 

 

Teilnehmer*innen:   Szonja Gajdos 

 Arne Meyer 

Tom Rohde 

     

 

Entschuldigt:    Julius Forkert 

Avesta Hasam 

    Jan Hasam 

Felipa Kreyenhop 

    Paul Martens 

Damien van der Smissen 

 

    

 

Referent*in / Gäste: Vanessa Zimmat (lidicehaus) 

     

Sitzungsleitung:  Arne Meyer 

Protokoll:   Marc Liedtke 

     

Vorgesehene Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des Sitzungsprotokolls vom 11. Juli 2022 

3. Allgemeine Themen und Neuigkeiten aus dem Ortsamt 

4. Terminfindung Sitzungen 2. Jahreshälfte 

5. Thema Tagesseminar mit Vanessa (Lidice-Haus) 

6. Termine 

7. Habt Ihr noch etwas? 

 

 

TOP 1: Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

 

Zur Tagesordnung gab es keine Änderungswünsche. 

 

Feststellung der Beschlussfähigkeit: Ja. 
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TOP 2: Genehmigung der Sitzungsprotokolle vom 11.07.2022 

 

Die Protokolle vom 11.07.2022 wurde genehmigt. 

   

 

TOP 3: Allgemeine Themen und Neuigkeiten aus dem Ortsamt 

 

Bezüglich des Logos und der Beflockung der T-Shirt gibt es noch keine Neuigkeiten. Marc 

wird die Beauftragung einer Grafikerin zeitnah auf den Weg bringen.  

 

Da die Jugendglobalmittel bislang noch nicht ausgegeben wurden und nach Aussage von 

Arne bis Ende des Jahres ausgegeben werden müssen, wurde beschlossen, dass zusätzlich 

zu den T-Shirts auch Hoodies oder Zip-Hoodies bedruckt werden sollen. Bezüglich der 

Größen macht Marc demnächst eine Umfrage in der WhatsApp-Gruppe.  

 

Aufgrund der anhaltenden kurzfristigen Absagen, bzw. dem wiederholten unentschuldigten 

Fernbleiben einiger Mitglieder wird einstimmig beschlossen, das für solche Fälle vorgesehene 

Verfahren der Geschäftsordnung (§1 Abs. 3) einzuleiten. Marc soll anhand der Protokolle der 

letzten 5 Sitzungen feststellen, welche Mitglieder regelmäßig fehlen.  

 

Bezüglich der Projekts „Skateranlage am Achterdieksee“ soll es noch im September eine 

gemeinsame Sitzung mit dem Jugendbeirat Horn-Lehe und Ulli Barde vom Sportgarten e.V. 

am Achterdieksee geben. Marc wird versuchen auch den Jugendbeirat Osterholz zu dem 

Treffen einzuladen.  

   

 

TOP 4: Terminfindung Sitzungen 2. Jahreshälfte 

 

Die anwesenden Mitglieder einigen sich darauf, künftig immer dienstags um 17 Uhr offiziell zu 

tagen. Die offizielle Sitzung findet einmal im Monat statt. Es soll sich aber öfter getroffen 

werden. Entweder zum Vorbereiten der Projekte oder einfach so zum Austauschen oder 

miteinander Quatschen. 

 

Es wird beschlossen, dass die künftigen Sitzungen immer im Sasu stattfinden. Zu den 

Sitzungen wird es künftig immer Getränke und ein paar Süßigkeiten geben.  

 

Die kommende Sitzung findet am 20.09.2022 um 17 Uhr statt. 

  

 

Top 5:  Thema Tagesseminar mit Vanessa (Lidice-Haus) 

 

Das Thema des Seminars soll „PR des Jugendbeirats“ sein. Es soll erarbeitet werden, wie 

sich der Jugendbeirat zukünftig nach außen verkauft und wie er auf sich aufmerksam macht. 

Es werden Formate entwickelt, die der Jugendbeirat einsetzen kann, andere Jugendliche auf 

den Jugendbeirat aufmerksam zu machen.  
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Vanessa würde das Seminar mit einer weiteren Person leiten. Sie hat folgende Termine zur 

Auswahl: 15.10., 29.10., 30.10., 05.11. 

 

Am 24.09. findet der nächste Fachtag statt.  

 

 

Top 6:  Termine 

30.08. Projektausschuss, Grüner Salon im Gemeindehaus der Kirchengemeinde Oberneuland 

13.09. Beiratssitzung, Aula der OS Rockwinkel 

21.09. Bildungsausschuss  

 

TOP 7: Habt Ihr noch etwas? 

Für die Oktobersitzung: Die Ideenbox sollen angefertigt werden. Marc soll in der WhatsApp-

Gruppe rumfragen, wer Lust hat einen Designvorschlag zu machen? Es aber auf gar keinen 

Fall ein „normaler“ Briefkasten aus dem Baumarkt gekauft werden und mit dem Logo des 

Jugendbeirats beklebt werden. Es soll schon eher eine robuste Eigenkreation sein, die auch 

von einer Firma speziell angefertigt werden kann und daher auch ruhig etwas kosten darf.   

Tom schlägt vor, vom restlichen Budget eine riesige Party für Jugendliche in Oberneuland zu 

veranstalten. Eventuell im Sasu. Dazu wird beschlossen ein Party-Komitee zu gründen. Tom 

soll aus den Reihen der Mitglieder den Hut aufhaben. Zuerst soll Insa vom Sasu gefragt 

werden, ob es überhaupt möglich ist im Sasu solch eine große Party zu veranstalten. Marc 

wird nach der Sitzung gemeinsam mit Tom mit Insa sprechen und auf der kommenden Sitzung 

berichten.   

 

Protokoll: 

Marc Liedtke 


